

Rutas pintorescas y lugares de visita obligada **en Finlandia**



×



Tripadvisor

Julia

@Julia_Kivela

Soy @Julia_Kivela. Acompáñame en este viaje por carretera en el que descubriremos los principales lugares de interés de Finlandia junto con Tripadvisor y Enterprise. Visitaremos hermosos lugares como Varlaxudden, la acogedora galería Gumbostrand Konst & Form y la histórica iglesia de San Pedro. También exploraremos la naturaleza en el Parque Nacional Nuuksio y terminaremos nuestra ruta en el museo Fagervik. ¿Todo listo para descubrir Finlandia desde la carretera? ¡Allá vamos!



Viaje por carretera en

Finlandia con Julia



Primera parada **Varlaxudden**

Varlaxudden es el destino perfecto para disfrutar de la naturaleza, la fotografía y la observación de aves. Ofrece una sencilla ruta de 350 metros con refugios e incluso un lugar para encender una hoguera, por lo que es accesible y recomendable para excursionistas de todos los niveles.



Segunda parada **Gumbostrand Konst & Form**

El encanto costero de la galería combina a la perfección con sus obras de arte. Disfruté de un agradable descanso en su acogedora cafetería mientras admiraba las piezas contemporáneas. Fue una parada encantadora para reponer fuerzas durante el viaje.



Tercera parada **Fundición Strömfors**

Esta encantadora fundición ofrece una experiencia cultural con dos museos, restaurantes, exposiciones de arte y tiendas con productos hechos a mano. Incluso se puede navegar en kayak por el río Kymijoki o asistir a un taller de herrería.

Viaje por carretera en

Finlandia con Julia



Cuarta parada

Iglesia de San Pedro

La iglesia medieval de piedra me sorprendió por su tranquilidad y sus hermosos frescos. Disfruté de un momento de reflexión en el tranquilo cementerio, donde se puede apreciar su rica historia y ambiente sosegado.



Quinta parada

Porkkalanniemi

Es fácil ver por qué Porkkalanniemi es tan popular entre los fotógrafos: sus numerosos senderos ofrecen unas vistas increíbles de las costas rocosas y el mar. Puede que incluso tengas la suerte de ver ciervos o alces.



Sexta parada

Hvitträsk

Hvitträsk no puede ser más encantador. La arquitectura y los pintorescos jardines son un auténtico festín para la vista. Me encantó pasear por la mansión restaurada y sus jardines, una mezcla perfecta de historia y naturaleza.

Viaje por carretera en

Finlandia con Julia



Séptima parada

Parque Nacional Nuuksio

El parque nacional es amplio, con numerosos senderos, campings, cabañas, zonas de aparcamiento y vistas impresionantes de lagos y bosques. Además, alberga el fascinante Centro Finlandés de Naturaleza. ¡Incluso se puede alquilar una sauna!



Octava parada

Museo Fagervik

El museo Fagervik puso el broche de oro al viaje. Las fundiciones y la casa solariega, todas ellas muy bien conservadas, permiten adentrarse en el pasado industrial de Finlandia. Fue una parada tranquila e informativa que puso fin a mi viaje por carretera y que enriqueció mi experiencia con su encanto histórico.



Novena parada

Mustio Manor - Mustion Linna - Svartå Slott

Rodeada de románticos jardines y tranquilos estanques, esta gran propiedad del siglo XVIII, magníficamente conservada, invita a retroceder en el tiempo. Después de explorar las hermosas habitaciones de la casa solariega de madera, disfruté de la comida del restaurante de la finca. Exquisitos platos en un bello paraje: aquí disfrutarás de la combinación perfecta de historia, naturaleza y gastronomía.



Lo que debes saber antes de viajar a **Finlandia**

Qué encontrarás

Finlandia es conocida por su diseño, tecnología y profunda conexión con la naturaleza. El país también es famoso por la cultura de la sauna, una experiencia imprescindible. La cocina finlandesa se elabora con ingredientes frescos de proximidad. Entre las comidas más populares se incluyen el pan de centeno, el salmón, la carne de reno y los pasteles de Carelia (llamados karjalanpiirakka). No te pierdas el tradicional café finlandés y los rollitos de canela (o korvapuusti).

Idioma

El finés y el sueco son los dos idiomas oficiales de Finlandia. El finés es el más hablado, mientras que el sueco se habla principalmente en la costa suroeste y las islas Åland. El inglés se habla ampliamente, sobre todo en las zonas urbanas y entre los jóvenes, lo que facilita la comunicación de los viajeros.

Divisa

La moneda oficial de Finlandia es el euro (€). En general, se aceptan las tarjetas de crédito y débito en todo el país, incluso en la mayoría de zonas rurales. También hay cajeros automáticos, pero es recomendable llevar algo de dinero en efectivo, especialmente en lugares remotos o para hacer una compra pequeña.

Zona horaria

Finlandia se rige por la hora de Europa oriental (EET), que es UTC+2. Durante el horario de verano (desde el último domingo de marzo hasta el último domingo de octubre), los relojes se adelantan una hora, por lo que se aplica la hora de verano de Europa oriental (EEST), o UTC+3.



Adaptador de enchufe

Finlandia usa tomas eléctricas de tipo C y F, con una corriente estándar de 230 V y una frecuencia de 50 Hz. Si tus dispositivos utilizan un tipo de enchufe diferente, necesitarás un adaptador.

Principales aeropuertos

Aeropuerto Internacional de Helsinki-Vantaa (HEL):

Se trata del principal aeropuerto internacional, situado a unos 17 km al norte de Helsinki, desde donde salen vuelos a toda Finlandia y Europa.

Aeropuerto Internacional de Rovaniemi (RVN):

Está situado cerca del círculo polar ártico, es la puerta de entrada a Laponia y es especialmente popular en invierno para quienes visitan el pueblo de Papá Noel.

Aeropuerto de Tampere-Pirkkala (TMP):

Está a 17 km al suroeste de Tampere y ofrece vuelos nacionales e internacionales.

Aeropuerto de Turku (TKU):

Está a 8 km al norte de Turku y ofrece vuelos a varios destinos europeos.

Aeropuerto de Oulu (OUL):

A 15 km al sur de Oulu, es el segundo aeropuerto más concurrido de Finlandia y ofrece vuelos al norte del país.



Conozca las normas de conducción en **Finlandia**

Las carreteras están bien conservadas, cuidadas y claramente señalizadas, por lo que conducir en Finlandia es relativamente sencillo. Es obligatorio mantener encendidas las luces de conducción diurna (también en verano), por lo que antes de iniciar la marcha debes comprobar si el vehículo las enciende automáticamente o si es necesario encenderlas manualmente antes de conducir. Si viajas en invierno, debes prestar especial atención, ya que el hielo puede hacer que la carretera sea más peligrosa. Los cinturones de seguridad son obligatorios para todos los pasajeros y usar el móvil al conducir está prohibido. Como muchos de sus vecinos europeos, los finlandeses conducen por el lado derecho de la carretera.

Estos son nuestros principales consejos para conducir en Finlandia en invierno:

- Consulta el pronóstico del tiempo y los avisos antes de ponerte en marcha.
- Los neumáticos de invierno son obligatorios en Finlandia durante estos meses.
- Lleva un cepillo de nieve y un rascador de hielo en el vehículo y limpia la nieve del capó, el techo, las luces y las ventanillas. Si no lo haces, pueden multarte.
- Durante el invierno, es esencial llevar ropa de abrigo en el vehículo, ya que el frío puede ser extremo.
- Permanece en las carreteras principales para evitar circular por rutas en las que no se haya echado sal o por las que no pase el quitanieves.
- Es frecuente encontrarse con animales cruzando la carretera, así que presta atención a las señales de advertencia.

¿Qué necesito para alquilar un vehículo con Enterprise?

- Un carné de conducir válido
- Un carné de conducir internacional (comprueba si lo necesitas)
- Tu pasaporte
- Una tarjeta de crédito para el depósito

Los mejores vehículos para elegir en Finlandia*



Compacto

Toyota Corolla Sedan
Opel Astra
Kia Ceed



Intermedio

Opel Mokka
Peugeot 2008



Premium

BMW Serie 3 Touring (familiar)
Mercedes Clase C
Audi A5

* Sujetos a disponibilidad



¿Por qué alquilar con Enterprise?

Tanto si estás planificando un viaje por la costa como una aventura urbana, Enterprise te ofrece todo lo que puedas necesitar con presencia en más de 90 países en todo el mundo.

En Enterprise, tu satisfacción es nuestra máxima prioridad, por lo que puedes esperar no solo vehículos de alquiler con una excelente relación calidad-precio, sino también un servicio de primera clase.

Reservar ahora **enterprise.es**

